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Aos trinta dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se às dezoito
horas e quarenta e cinco minutos, por videoconferência, membros do Conselho Municipal
de Saúde, para reunião ordinária, conforme lista de presença registrada em ata, paradiscutirem as pautas conforme enumerado: 1 - Leitura da ata N.º 04/2023; 2 —

Apresentação dos novos conselheiros do segmento “trabalhador da Saúde”: 3 —

Apresentação do Fluxograma de atendimento a óbito sem identificação; 4 —

Registro para credenciamento de 5 equipes de saúde bucal; 5 — Apresentação do
plano de aplicação financeira do programa ProVigiA-PR; 6 — Apresentação do
ofício nº 188/2023 FMS -— Reprogramação de utilização de saldos das contas
anteriores à 2018 conforme LC nº 197/2022: 7 — Apresentação da Prestação de
Contas do 1º Quadrimestre de 2023: 8 — Relatório Anual de Gestão 2022 —

DigiSUS Gestor; 9 — Apresentação da PAS (Plano Anual de Saúde) 2024: 10 -
Assuntos Gerais. Com quórum paraas deliberações do dia e agradecendoa presença de
todos, deu-se início a reunião ordinária do Conselho de Saúde de Sarandi em segunda
chamada, às 19:00 horas coma presença dos conselheiros abaixo citados: a Sra. Gisele
Pereira das Neves, a Sra. Débora Christine Tomazi Amorim, Sr. Hugo S. Pinto, o Sr.
Vanderlei Elias Gama Garcia, o Sr. Abraão Américo de Oliveira, a Sra. Ana Beatriz
Barbosa Barreiro, Sr. Claudemilson Pereira Sra. Rosana Biancho Malentaqui, Sra.
Sthefany Regina dos Santos, Sra. Eliete de Campos Lima, o Sr. Luciano Alcântara
Moraes, o Sr. Isael Rodrigues Souza e o conselheiro Sra. Eli Cesar Miranda Ribeiro. No
início da reunião foi dispensado a leitura da ata anterior dando-a como aprovada pela
plenária, em ato contínuo foram apresentados ao pleno os novos conselheiros do
segmento “trabalhador da saúde” que foram eleitos na plenária dos trabalhadores quefoi realizada no dia 24/05/2023, no auditório do Centro Municipal de Especialidades,
os trabalhadores da saúde eleitos foram o Sr. Eli Cesar Miranda Ribeiro. comotitular e
o Sr. Isael Rodrigues Souza, como suplente, tais alterações serão publicadas em diário
Oficial através de portaria pelo chefe do executivo, a ambos foi oportunizado suas devidas
apresentações, em ato contínuo passamos à terceira pauta que trata do fluxograma de
atendimento a óbito sem identificação, que atualmente no município, gera dúvidas quanto
ao fluxo desse atendimento e a definição das devidas responsabilidades, o fluxograma
apresentado toi elaborado por uma comissão intersetorial, em análise à matéria O conselho
considerou que às sequências de atendimento que estão definidas no fluxograma ficaram
meio confusas e não retratam exatamente a sequência do atendimento para quem tiver
apenas acesso a esse fluxograma, sem familiaridade com a prática, o fluxograma também
trata de atendimento de pessoa vítima de violência, quando comsinais visíveis, gerando
dúvidas no pleno quanto ao atendimento de pessoa encontrada sem vida e que não possuasinais visíveis de violência, a dúvida se dá para efeitos de identificação da causa mortis,
em votação o conselho optou por não deliberar nesta reunião já que a responsável pela
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apresentação não esteve presente, a pauta retorna na próxima reunião e as questõeslevantadas pelo pleno serão encaminhadas à responsável pelo referido fluxograma. Da
quarta pauta foi levado ao pleno o pedido de credenciamento e homologação de 5 equipesde bucal que passaram a atuar no município, em votação o pleno foi favorável, a decisão
será publicada em diário oficial em forma de resolução. Da quinta pauta que trata da
apresentação do plano de aplicação dos recursos recebidos pelo município com origem
estadual, destinado a verbas de custeio para a vigilância em saúde conforme Resolução
SESA n.º 425/2023 que destinou o valor de R$ 26.851,67 (Vinte e seis mil, oitocentos e
cinquenta e um reais e sessenta e sete centavos), em votação o pleno aprovou o plano de
aplicação apresentado. Da sexta pauta, que trata da apresentação do ofício nº
188/2023 FMS -- Reprogramação de utilização de saldos das contas anteriores à 2018
conforme LCnº 197/2022. os saldos em contas apresentados pela gestão, somam ovalor de R$ 1.405.459,73 (um milhão, quatrocentos e cinco mil, quatrocentos e cinquenta
e nove reais e setentae três centavos) sendo que R$ 1.230.348,70 (um milhão, duzentos e
trinta mil, trezentos e quarenta e oito reais e setenta centavos) correspondema despesa queserão utilizadas em custeio e R$ 175.111,03 (cento e setenta e cinco mil, cento e onze
reais e três centavos) destinam-se a despesa de investimento, em votação o pleno aprovou
por unanimidade, a decisão será publicada emdiário oficial em forma de resolução. Com
O avançar da reunião alguns conselheiros saíram e em nova contagem de quórum
constatou-se número de conselheiros inferiores ao necessário para as deliberações via
plenária, sendo a pauta da prestação de contas do primeiro quadrimestre não foi avaliada é
a pauta do Relatório Anual de Gestão de 2022 (DigiSUS Gestor), bem comoapauta quetrata do PAS (Programação Anual de Saúde) de 2024 que haviam sido pautados em
reuniões anteriores e em comissão paraeste fim, foram aprovados por ad referendumda
plenária, essas aprovações seguem para a publicação em diário oficial, voltando a
apreciação do pleno na próxima reunião ordinária. Das pautas de assunto gerais o pleno
solicitou que fosse encaminhado à gestão um ofício questionando o andamento da
possibilidade de termos atendimento em ao menos duas UBS's do município passarem a
atender em horários estendidos ao período da noite. Sem mais, eu, Marcio José
Bourscheid, secretário-executivo do Conselho Municipal de Saúde de Sarandi, às vinte e
duas horas, encerro a presente ata e a subscrevo junto ao presidente do Conselho
Municipal de Saúde de Sarandi.
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